
          COMUNE DI VICENZA

         
PROCESSO VERBALE

DELLA IV SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventitré  addì  16  del  mese  di  Febbraio  alle  ore  16:35,  nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione  del  Presidente  del  Consiglio  comunale,  avv.  Valerio  Sorrentino  in  data  10
Febbraio 2023 (P.G.N. 24382), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Baggio Gioia X 19-Marobin Alessandra X
  3-Balbi Cristina X 20-Mattiello Franca X
  4-Barbieri Patrizia X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Berengo Andrea X 22-Nicolai Leonardo X
  6-Casarotto Valter X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Cattaneo Roberto X 24-Pranovi Eva X
  8-Ciambetti Roberto X 25-Pupillo Sandro X
  9-Colombara Raffaele X 26-Reginato Matteo X
10-Dalla Negra Michele X 27-Rolando Giovanni Battista X
11-Dalla Rosa Otello X 28-Sala Isabella X
12-D’Amore Roberto X 29-Selmo Giovanni X
13-Danchielli Ivan X 30-Soprana Caterina X
14-De Marzo Leonardo X 31-Sorrentino Valerio X
15-Gianello Giorgio X 32-Spiller Cristiano X
16-Lolli Alessandra X 33-Tosetto Ennio X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI    19 -   ASSENTI  14

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Matteo Celebron, Mattia Ierardi, Cristina Tolio.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  Michele  Dalla  Negra,  Matteo  Reginato,  Ennio
Tosetto.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 14-15-
16-17-18-19-20.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità, entrano i cons. De Marzo, Lolli, Marchetti
e Sala. (presenti 23) 
Entrano gli assessori Porelli, Siotto e Zocca. 

- Durante la trattazione delle interrogazioni ed interpellanze, entra il cons. Barbieri. (presenti
24)
Esce l’assessore Ierardi.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 14, entra ed esce il cons. Balbi; escono i cons. Barbieri, D’Amore e  Rolando. (presenti
21)
Esce l’assessore Celebron.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 17, rientrano i cons. Balbi e Barbieri; escono i cons. Lolli e Tosetto. (presenti 21)
Esce l’assessore Zocca.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.  
Marchetti, Pupillo e Sala. (presenti 18)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 18,  rientra il cons. Marchetti, che assume la funzione di scrutatore in sostituzione del
cons. Tosetto;  entra ed esce il cons. Marobin;  rientra ed esce il cons. Sala;  entra il cons.
Soprana. (presenti 20)
Rientra l’assessore Celebron.
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Balbi 
e Marchetti. (presenti 18)

 
- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 19, rientrano i cons. Balbi, Lolli, Marchetti e Marobin. (presenti 22)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Balbi,
Lolli, Marchetti. (presenti 19)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il 
n. 20, rientrano i cons. Balbi, Marchetti, Rolando e Sala. (presenti 23)
Esce l’assessore Tolio.
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Balbi,
Barbieri, Marchetti, Rolando e Sala. (presenti 18)

 

- Alle ore 18.00 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d’attualità
nn. 1/25765 pgn, 2/26965 pgn e 3/27004 pgn risponderà congiuntamente il Sindaco:
- domanda d’attualità n. 1/25765 pgn presentata il 14.2.2023 dal cons. Pupillo avente ad

oggetto:  “Qual  è  la  posizione  del  Sindaco  e  della  Giunta  sulla  recinzione  di  Campo
Marzo?”;

- domanda d’attualità n. 2/26965 pgn presentata il 15.02.2023 dal cons. Rolando avente ad
oggetto: “Campo Marzo, un diluvio di polemiche. Il recinto costa milioni di euro. Il
Sindaco: faremo un referendum”;

- domanda d’attualità n. 3/27004 pgn presentata il 15.02.2023 dal cons. Tosetto avente ad
oggetto: “Campo Marzo recintato”.
Relaziona il Sindaco.
Intervengono i cons. Pupillo, Rolando e Tosetto.

Domanda d’attualità n. 4/27359 pgn presentata il 16.2.2023 dal cons. Rolando avente ad
oggetto: “SP46 del Pasubio, la variante da Vicenza a Schio”.

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità  n.  5/27593 pgn presentata  il  16.02.2023 dal  cons.  Sala  avente  ad
oggetto: “Spazio verde per la città o gioco di guerra per adulti vicino a un luogo di bambini?”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Sala.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n.  91_o/173588 pgn presentata  il  30.10.2022 dai cons.  Selmo e Pupillo
avente ad oggetto: “Parco della Pace. In attesa di aperture....ecco le brutture!”. 

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Pupillo.

Interpellanza n. 93_o/175990 pgn presentata il 4.11.2022 dai cons. Rolando, Barbieri e
Lolli avente ad oggetto: “Bretella Albera ovvero la Tangenziale di Vicenza - Intervenire per
far finire lo scandalo nazionale - di questo passo, 1% al mese, l’ultimazione lavori avverrà
nel… 2025”.

Relaziona l’assessore Celebron.
Intervengono i cons. Rolando e Lolli.

Interrogazione n. 2_o/2760 pgn presentata il 4.1.2023 dal cons. Rolando avente ad oggetto:
“Bonifica area ex Zambon: a quando ultimazione lavori iniziati a luglio di 5 anni fa. A quando
la realizzazione del parco pubblico in via Cappuccini e il relativo parcheggio”.

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Rolando.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XIV

Deliberazione n. 15

MOZIONI-Mozione  presentata  il  23.4.2019  dai  cons.  Asproso,  Dalla  Rosa,  Colombara,
Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala e Selmo affinché l’Amministrazione comunale non proceda
alla intitolazione di vie, luoghi e strutture pubbliche ad esponenti politici portatori di ideologie
riconducibili al “disciolto partito fascista” o a persone che abbiano professato idee antisemite,
razziste e xenofobe.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XV

Deliberazione n. 16

URBANISTICA-Illustrazione “Documento del Sindaco” relativo alla Variante parziale al PI a
seguito della sentenza del Consiglio di Stato n. 6904/2022, ai sensi dell’art. 18 della Legge
Regionale n. 11/2004.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XVI

Deliberazione n. 17

BILANCIO-Comunicazione al Consiglio comunale dell’utilizzo del Fondo di Riserva anno
2022, ai sensi dell’art. 166, c. 2 del D.Lgs. 267/2000 (n.5).

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XVII

Deliberazione n. 18

URBANISTICA-Adozione Variante parziale al Piano degli Interventi “Variante Verde 2022”
ai sensi dell’art. 18 della L.R. 11/2004.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XVIII

Deliberazione n. 19

URBANISTICA-Individuazione dell’ambito e adozione,  ai  sensi  dell’art.  20 comma 8 ter
della  L.R.  n.  11/2004,  del  Piano  Urbanistico  Attuativo  denominato  “Complesso  Palazzo
Pigatti” in corso Antonio Fogazzaro,  in variante al Piano degli  Interventi  - presentato da:
Mirko Trovato amministratore del condominio Pigatti - PG NN. 202604-202605-202606 del
28.12.2021. Codice pratica: 95145400248-21122021-0915- condominio Pigatti.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XIX

Delberazione n. 20

AMBIENTE-Ratifica  della  delibera  dell’assemblea  consortile  del  Consorzio  per  l’igiene
dell’ambiente e del territorio, n. 08 del 28/12/2022, ad oggetto “Modifica Statuto Consorzio
per l’igiene dell’ambiente e del territorio”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XX

Deliberazione n. 21

AMBIENTE-Approvazione  della  proposta  di  modifica  della  Convenzione  relativa  alla
costituzione  del  Consiglio  di  Bacino  Vicenza,  relativa  alla  procedura  di  nomina  dei
componenti  del  comitato  di  Bacino  e  del  presidente  del  Consiglio  di  Bacino,  previste
dall’art.11 comma 1.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il Presidente comunica al Consiglio che, risultando assente il consigliere Colombara, ai
sensi  dell’art.  65,  comma  11,  del  Regolamento  del  Consiglio  comunale,  la  trattazione
dell’oggetto  iscritto  all’ordine  del  giorno  dei  lavori  consiliari  con  il  n.  21  “MOZIONI-
Mozione presentata il 27.7.2021 dal cons. Colombara, avente ad oggetto: “Prevenzione Pfas
tratta Tav Verona – Vicenza. Indicazioni e misure su progetto Tav in area contaminata da
Pfas” è rinviata ad altra seduta ed inserita come ultimo oggetto.
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande d’attualità nn. 1/25765 pgn, 2/26965 pgn, 3/27004 pgn,  4/27359
pgn, 5/27593 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  91_o/173588  pgn,  93_o/175990  pgn,
2_o/2760 pgn

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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All'attenzione del presidente del Consiglio comunale
Aw. Valeria Sorrentino

14febbraio2023

Domanda di attualita: Qual e la posizione del Sindaco e della Giunta sulla

recinzione di Campo Marzo?
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Apprendiamo dalla stampa locale che il vicesindaco Matteo Celebron propone di

recintare Campo Marzo nonostante la Giunta comunale abbia appena approvato e

presentato pubblicamente un progetto di recupero dell'area finanziato da fondi

PNRR in cui non si parla di recinzioni. 0 di muri. 0 di barriere.

Tutto cio premesso chiediamo quale sia la posizione del sindaco Rucco e

dell'Amministrazione su Campo Marzo? Lo si vuole recintare o meno? E se st perche

non lo si e previsto nel progetto di riqualificazione?

II Consigliere comunale

Sandro Pupillo
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Consiglio
Comunale
di Vicenza

Doinanda d'Attualita

Vicenza, 15 Febbraio 2023

CAMPO MARZO, UN DILUVIO Dl POLEMICHE

<IL RECINTO COSTA MILIONI>

II Sindaco: <Faremo un referendum>

Premesso che

La polemica innescatasi sulla proposta del vicesindaco Celebron circa I'installazione di una

recinzione di Campo Marzo e in grande evidenza riportata da tutti gli organi d'informazione in
questi ultimi giorni, carta stampata e on line, emittenti televisive locale e regionale;

In tutte Ie edicole in data odierna e apparsa la locandina titolata < Campo Marzo- IL RECINTO
COSTA MILIONI>

II titolo del Gdv in prima pagina e, in data odierna, inequivocabile: < Campo Marzo, si litiga sulla
recinziono;

Sottolineate

Le dichiarazioni pubbliche rese dal Sindaco circa la possibilita /volonta di procedere con un referendum
popolare in merito al recinto di Campo Marzo;

II sottoscritto presents la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

al Sindaco per conoscere:

Se quanta sopracitato corrisponde alia verita;

Se, in caso affermativo, e intenzione del Sindaco e Giunta indire un referendum popolare dei

cittadini perche si esprimano in materia di recinzione di Campo Marzo per la sicurezza della
popolazione;

In caso di indizione del referendum in questione in quali tempi verrebbe consultata la

popolazione di Vicenza, con quali modalita, con quali costi prevenft'vabili dell'intera operazione;
anche tenendo conto che Vicenza e ormai entrata, di fatto, in periodo di campagna elettorale
per il rinnovo del consiglio comunale e I'elezione del Sindaco, ovvero di elezioni amministraft've
previste per il mese di maggio 2023.

Nel ringraziare per la risposta in Aula per il Consiglio comunale gia convocato per Giovedi 16 Febbraio
2023, si porgono

Distinti saluti

F.to Giovanni Rolando, Commissione 'Servizi alia Popolazione'
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

CAM PO MARZO RECINTATO
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Appreso dai media locali che il Vicesindaco Celebron vorrebbe recintare Campo Marzo.

Considerato che in sede di approvazione dell'ultimo bilancio ho presentato un odg che prevedeva

di recintare Campo Marzo; odg respinto dall'attuale maggioranza di governo cittadino.

Valutato inoltre che recentemente e state presentato dall' Amministrazione un progetto,

finanziato dai fondi PNRR del valore di 1,7 milioni di € per riqualificazione quest'area, e che in tale

progetto non e prevista nessuna recinzione.

Tutto cio premesso chiedo al Sindaco e al Vicesindaco

- perche I'odg da me presentato il 27 gennaio us, in sede di discussione del bilancio 2023/2025, e

stato respinto dalla attuale maggioranza?

- quali siano Ie reali intenzioni sul progetto di Campo Marzo e se si intende recintarlo?

- se gia esistono progetti in tale senso?

- se sono previste delle modifiche per poter recintare Campo Marzo nell'ambito del progetto di

riqualificazione gia finanziato dal PNRR?

Ennio Tosetto Capogruppo Lista Vinova
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Consiglio
Comunale
di Vicenza

Donianda d'Attualita

Vicenza, 16 Febbraio 2023

SP46 DEL PASUBIO, LA VARIANTE DA VICENZA A SCHIO

II Sindaco intende o meno convocare con urgenza Ie Commissioni di competenza

e/o I'Assemblea consigliare di tutti i consiglieri comunali? Per la trasparenza e

tempestivita
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Nel tratto tra Vicenza e Costabissara (Motta) si registrano punte di oltre 25 mila veicoli al giorno

con il 10% (2.600 ) costituito dai tir e.mezzi pesanti;

La variants in questione accelera con studio di fattibilita e bando di gara;

Cosi in articoli stampa in data odierna e servizi televisivi emittenti locali in data 15 febbraio 2023

(Gdv 16.02.2023);

Considerate che

II neo eletto presidents della Provincia Andrea Nardin ha illustrato il progetto al consigliere

delegate e sindaco di Schio in data 15.02.2023;

il sottoscritto per quanta sopracitato presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

al Sindaco e/o al vicesindaco in quanta assessore di competenza per sapere:

Se e intenzione o meno da parte dell'Amministrazione Comunale del comune

capoluogo di provincia promuovere urgentemente la convocazione delle Commissioni

consiliari permanent) di competenza, e congiuntamente, Territorio e Servizi alia

Popolazione per I'approfondimento indispensabile dell'importante materia e della

necessaria trasparenza e tempestivita; fornendo la disponibilita della documentazione

relativa e Ie tavole per II progetto di fattibilita;

Poiche la realizzazione dell'opera non significa produrre una qualsiasi merce ma

realizzare un servizio per la popolazione e cittadini contribuenti che concorrono a

finanziare I'opera e per la trasformazione dell'ambiente territoriale ed urbano.

Si ringrazia dell'attenzione e della risposta in Aula per il consiglio gia convocato per GIOVEDI'

16.02.2023.

Distinti saluti F.to Giovanni Rolando
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CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA

DOMANDA Dl ATTUALITA'

CONSIGLIO COMUNALE 16 FEBBRAIO 2023

SPAZIO VERDE PER LA CITTA' 0 GIOCO Dl GUERRA PER ADULTI

VICING A UN LUOGO Dl BAMBINI?
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In data mercoledi 16 febbraio 2023 leggiamo sulla stampa dell'intenzione di affidare per cinque anni
a un gruppo sportive che Simula azioni di guerra un terreno "in state di abbandono", nei pressi di Villa
Rota Barbieri.

II tema e di affidare a una "societa" lo spazio per fare in modo che Ie aree siano manutenute.

Se lo scopo puo essere condivisibile, si ritiene che queste situazioni debbano essere valutate nel
merito, e che vada capita se e quanta la comunita possa beneficiare della proposta, evitando
situazioni altrimenti controproducenti.

II gioco di guerra, seppur simulato, e sempre un gioco che mira a evidenziare la parte competitiva e
non certo, per sua stessa natura, pacifica e certamente non e di grande esempio per i piccoli vicentini
che frequentano la scuola a fianco, e Ie cui famiglie potrebbero non essere d'accordo.

Giochi simili sono praticati nei colli Berici, con soddisfazione di chi lo pratichi e delle famiglie (in questo
caso, all'interno della liberta e responsabilita educativa); alia sottoscritta era successo di intercettare
una situazione simile e di interloquire piacevolmente con Ie persons coinvolte.

Tutto cio premesso si interroga I'amministrazione per capire:

1. Se ritiene sia questo un luogo consono, essendo nelle adiacenze di una scuola dell'infanzia,
e sapendo quando importante sia per i bambini una educazione alia pace sin dalla piu tenera
eta, mentre la societa tutta, nei media internazionali in particolare, evidenzia sempre piu la
violenza in diverse forme; I'amministrazione comunale dovrebbe andare a nostro parere in

senso opposto;

2. Se ritiene opportune affidare ora, a pochi mesi dalle elezioni, e per cinque anni questo spazio;

3. Se questo affidamento prevede I'accesso delta cittadinanza, che in alcuni giorni e modi avra
la possibilita di frequentare I'area verde, e in che termini e modalita;

4. Se I'affidamento eventuale sia previsto a titolo oneroso;

5. Se sia stata condivisa con il quartiere e Ie associazioni impegnate sui temi ambientali quests
scelta e se I'avviso pubblico, invero a strettissimo giro di scadenza, preveda una unica
destinazione, e perche.

Grati per la risposta, si ringrazia e saluta,

Isabella Sala

R 1
., Q̂WMK,

Vicenza, 16febbraio 2023
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INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE
Oggetto:

Parco del Pace.

In attesa di aperture... ecco Ie bruttzire!
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Vicenza, 28 ottobre 2022

Con mten.ogaz,one del 9 lugho 2022 chiedevamo spiegazione riguardo ,1 ristretto passaggio ciclopedonale di Strada SmfAntomao atto a servire il faturo Parco
della Pace (isoh/m^ine/corsia/margine portano a mi restnngimento importate, potenzialmente a nschio incident; o mipatto con l-isola stradde con il rischio d, divdlere i
cartelU)
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TUTTO CIO PREMESSO

I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI

INTERROGANO L'AMMESISTRAZIONE AFFINCHE:

Venga chiarito se Ie misure del passaggio pedonale rispettmo la larghezza prevista dal Codice della Sb'ada e se il restringimento e 1'isola non possa causare pericolo ad

automobilisti, ciclisti e pedoni. II Parco della Pace e il parcheggio adiacente alle strisce devono ancora aprire, il trafFico veicolare e sempre molto presente, inoltre

I'amministrazione ha deciso di posizionare la nuova sede della Protezione Civile per Ie emergenze proprio in questo luogo.

I CONSIGLIERI COMUNALI

Giovanni Selmo

Sandro Pupillo



COMUNE Pl VICENZA |
PERVENUTOTRAMiTEj
PEC IL ^.M.^o^L

/^T,%-o^

Consiglio
Comunale
di Vicenza

INTERPELLANZA a risposta orale

Vicenza, 02 Novembre 2022

:^

BRETELLA ALBERA ovvero LA TANGENZIALE Dl VICENZA

INTERVENIRE PER FAR FINIRE LO SCANDALO NAZIONALE

Dl QUESTO PASSO, 1% AL MESE, L'ULTIMAZIONE LAVORI AVVERRA' NEL ...2025
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PREMESSO CHE

Nei giorni scorsi il quottdiano GdV riportava la nottzia della lettera del Comitato Albera "No Tir Si
Bretella per la Vita" inviata al neo-ministro alle Infrastrutture e Mobilita Sostenibili Matteo Salvini
per sollecitare un suo intervento sblocca-lavori al cantiere dell'opera infrastrutturale attesa da piu
di 30anni da Vicenza e provincia: la Bretella dell'Albera cioe la Tangenziale di Vicenza 1° stralcio
1° tronco da Vicenza Viale del Sole a SP 46 in localita Moracchino di Vicenza:

In data odierna lo stesso organo d'informazione titola in prima pagina con grande evidenza:

Bretella, Sos a Salvini

da una citta senza voce

Identicamente, in data odierna, I'emittente televisiva TVA ha mandato in onda servizi sul rinvio

delta data di ultimazione lavori delta Bretella dell'Albera;

VERIFICATO CHE

La brutta nottzia e che la data di ultimazione lavori ha subito I'ennesimo spostamento in avanti: dal

30.12.2022 al 29.06.2023, come riportato ufficialmente da Anas Strade Spa;

Di questo passo la Bretelta dell'Albera subira un ulteriore grave ritardo per il completamento

dell'opera, forse ben oltre il 29. 06.2023, come gia avvenuto in tutti questi anni con analoghe
iniziative di posticipo del termine lavori;

CONSIDERATOCHE

Risulta incredibile ed inaccettabile questa situazione per la costruzione di un'opera infrastrutturale
pubblica interamente finanziata da Legge di Bilancio statale del dicembre 2014. Votata dal
Parlamento per 86,5 milioni di euro. Con cronoprogramma iniziale di 720 giorni, poi aggiornato a
870 giorni;

Di giorni ne son trascorsi 1.683 dalla data della consegna lavori con la firma dell'atto ufficiale
dell'a.d. di Anas spa Gianni Vittorio Armani e del presidente del Veneto Luca Zaia, alia cerimonia
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avvenuta in Municipio di Vicenza 'Sala Stucchi' il 21.03. 2018; alia presenza del sindaco A. Variati,

del sindaco del comune di Costabissara C. Franco nonche vicepresidente della Provincia di Vicenza

e dell'Assessore alle Infrastrutture del Veneto Elisa De Berti;

EVIDENZIATO CHE

Per ben tre volte da inizio anno 2022 il prefetto di Vicenza P. Signoriello ha convocato Ie parti

committente e affidatarie. Ie imprese, il Consorzio Integra, Anas dipartimento regionale, Sindaco

del Comune di Vicenza e del Comune di Costabissara, e assessore preposto nonche vicesindaco di

Vicenza per cercare di comprendere Ie ragioni di tale scandalo, e soprattutto per conseguire

I'accelerazione dei lavori della Bretella;

I sottoscritti consiglieri comunali presentano la seguente

INTERPELLANZA

al Sindaco F. Rucco e/o all'assessore preposto nonche vicesindaco M. Celebron, per sapere:

Se il CCT Collegia Consultivo Tecnico costituito per la realizzazione dell'opera in

questione e intervenuto in tempo reale dalla data della sua istituzione sulle circostanze

che hanno generate il contenzioso amministrativo per 3,8 milioni di euro tra Anas e

Consorzio Integra; e con quali risultanze;

Quali siano Ie reali concrete ragioni di un cost gravissimo ritardo nell'esecuzione

dell'opera CompletamentoTangenziale di Vicenza nota come Bretella dell'Albera;

Se ritenga o meno I'Amministrazione comunale intervenire istituzionalmente e/o

politicamente nei confronti di tutti i soggetti coinvolti: Anas, Regions Veneto,

Consorzio Integra, societa e imprese, tra Ie quali anche note societa di costruzione

vicentine (ICM), per esercitare un'azione di pressing, considerando che la Bretella

interessa per la quasi totalita del suo tracciato il territorio del Comune di Vicenza;

Quali i motivi real! per cui il sottopasso carrabile e ciclopedonale di strada Pian delle

Maddalene, ultimata da mesi, non sia stato ancora aperto alia circolazione, ad evitare

cos'i Ie lunghissime code di veicoli che si determinano al mattino lungo Ie strade

limitrofe di ingresso alia citta capoluogo dai comuni di Monteviate e Costabissara;

E, soprattutto, quando si aprira alia regolare circolazione il sopraindicato sottopasso di

strada Pian delle Maddalene.

Si ringrazia per la risposta, nel mentre si porgono

Distinti saluti

Giovanni B. ROLANDO Pd Alessandra LOLLI, capogruppo Misto Patrizia BARBIERI, Gruppo Misto
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CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA

INTERROGAZIONE a risposta orale

Vicenza, 02 Gennaio 2023

BONIFICA AREA EX ZAMBON: A QUANDO ULTIMAZIONE LAVORI INIZIATI A LUGLIO

Dl5 ANNI FA

A QUANDO LA REALIZZAZIONE DEL PARCO PUBBLICO IN VIA CAPPUCCINI E IL

RELATIVO PARCHEGGIO

Premesso che

I'esecuzione dei lavori di bonifica dei terreni e delle acque sotterranee dell'ex area industriale di Vicenza in

Via del Cappuccini - Via Monte Zovetto sono iniziati in data 03 luglio 2017 con cronoprogramma di fine

lavori fissati per luglio 2020;

la Committente Zambon Group SpA Bresso (Mi) ha affidato i lavori all'impresa Arcadis Italia Sri di Assago

(Ml) impresa aggiudicatrice ATI e a Rem-Tec Sri ( Bolzano);

il cronoprogramma fissato e firmato dall'ATI Arcadis con 11 Comune di Vicenza, la Provincia di Vicenza, la

Regione del Veneto, AIM Vicenza, Arpav, Viacqua di Vicenza, prescrive che Ie operazioni di demolizione dei

fabbricati, scavo, rimozione amianto, trattamento estrazione vapori e ossidazione chimica in loco con

relative trattamento termico e conseguente sistemazione delle opere complete e di pulizia dell'area, siano

concluse in tre anni dalla data di inizio lavori, ovvero entro luglio 2020;

Sottolineato che

una volta liberata I'area si deve realizzare a carico della Zambon Group Spa la reatizzazione delParco

pubblico previsto per un'estensione di 16.000 metri quadrati di superficie ed un Parcheggio pubblico di

3.000 metri quadrat);

Rilevato che

da sopralluogo effettuato in data odierna con alcuni cittadini resident! di Via Cappuccini e Monte Zovetto e

Monte Cimone e trascorsi 5 anni e mezzo da inizio lavori questi appaiono lungi dall'apparire terminati; con,

in alcune occasioni, emanazioni di sgradevoli odori;

i sottoscritti consiglieri comunali

INTERROGANO

II Sindaco, primo responsabile della salute dei cittadini per sapere e cofirmatario dei lavori:

Quali siano Ie motivazioni per Ie quali i lavori di bonifica dell'area ex Zambon procedono a

rilento accumulando cosi vistOSI ritardl nell'esecuzione e loro ultimazione;

Quali iniziative si sono intraprese da parte dell'Amministrazione comunale e provinciale e

della Regione per accelerare i lavori e quali si intendono con urgenza intraprendere;

Per quale data certa saranno ultimati i lavori di bonifica ed iniziati i lavori per la realizzazione

del Parco pubblico e Parcheggio;
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Se intenda o meno I'Amministrazione promuovere la convocazione della CommJSSione

consiliare di competenza con la presenza dei rappresentanti della Committente e della

Direzione lavori al fine analizzare lo stato dell'arte ed assumere pubblicamente impegni e

tempistica a beneficio della comunita vicentina.

Nel ringraziare per la risposta orale in Aula consiliare si porgono

Distinti saluti

Giovanni Rolando, Alessandra Marobin
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